

PRESENTACION

Tomando en consideración la importancia que para los universitarios y los trabajadores del país tuvo la Convocatoria del doctor Guillermo Soberón Acevedo, del 30 de mayo de 1977 a la comunidad universitaria en el sentido de dialogar en torno al marco jurídico que norme las relaciones laborales en las universidades, la Dirección General de Divulgación Universitaria en cumplimiento del

punto cuarto de la misma, en coordinación con la Comisión Técnica de Estudios y Proyectos Legislativos publica a través de este número especial de la Revista Universidad en el Mundo, las opiniones que fueron expresadas en el seno de la mencionada Comisión durante las once reuniones que para tal efecto se llevaron a cabo.